





Mata Kuliah	Manajemen Sumber Daya Manusia	Tanggal	31 Mei 2023
Kode MK	MAN209	Rumpun MK	MKWP
Bobot (sks)	T (Teori) : 3 P (Praktik/Praktikum) : 0	Semester	3
Dosen Pengembang RPS,	Koordinator Keilmuan,	Kepala Program Studi,	Dekan,
			
Dr. Dr. Rachman Sjarief, Dipl.-Ing, MM., SH., MH.	Dr. Dede Suleman, S.E., M.M., CMA.	Dr. Yohanes Totok Suyoto, S.S., M.Si., CPMA.	Dra. Clara Evi C. Citraningtyas, M.A., Ph.D.

NOMOR TUGAS
1
BENTUK TUGAS
Makalah dan PPT
JUDUL TUGAS
Menganalisis kasus sesuai dengan bahan kajian serta mempresentasikannya
SUB CAPAIAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH (SUB CPMK)
<ol style="list-style-type: none"> 1. Mahasiswa mampu menjelaskan pengaruh perubahan dalam trend globalisasi 2. Mahasiswa mampu menguasai konsep dari fungsi-fungsi Manajemen Sumber Daya Manusia 3. Mahasiswa mampu menguasai konsep dan proses Manajemen Sumberdaya Manusia 4. Mahasiswa sanggup secara professional mempresentasikan hasil kerjanya
DESKRIPSI TUGAS
<ol style="list-style-type: none"> 1. Masing-masing mahasiswa menyusun ringkasan & power point untuk salah satu topik yang telah ditetapkan. 2. Pada setiap minggunya mahasiswa mempresentasikan literatur review yang telah disusun. Presentasi dilakukan secara terjadwal sedemikian rupa, sehingga semua mahasiswa mendapatkan kesempatan minimal 1 (satu) kali presentasi. 3. Ujian akhir semester akan diberikan terkait semua topik yang dibahas selama kuliah.
METODE Pengerjaan Tugas
<ol style="list-style-type: none"> 1. Memilih dan mengkaji minimal 1 kasus yang telah ditentukan 2. Menyusun Laporan Hasil Analisa Kasus

BENTUK DAN FORMAT LUARAN
1. Obyek Garapan: Penyusunan Ringkasan Materi 2. Bentuk luaran: Makalah dan PPT Hasil Ringkasan dari Materi
INDIKATOR, KRITERIA DAN BOBOT PENILAIAN
1. Makalah Ringkasan hasil bahan kajian (20%) 2. Penyusunan Slide Presentasi (bobot 20%) 3. Presentasi (bobot 30%) 4. Diskusi dan Tanya Jawab (30%)
JADWAL PELAKSANAAN
Sesuai jadwal presentasi mingguan.
LAIN-LAIN
-
DAFTAR RUJUKAN
1. Human Resources Manajemen, Gary Dessler, 16 th Edition.

RUBRIK PENILAIAN			
Jenjang/Grade	Angka/Skor	Angka Mutu	Deskripsi/Indikator Kerja
A (Sangat Baik)	A : 90.0 – 100	4	Mahasiswa mampu mengerjakan seluruh perintah yang diberikan dengan sangat tepat. Uraian yang dibuat mencerminkan mahasiswa memahami prosedur penelitian dan semua tahapan diselesaikan dengan sangat bagus.
	A- : 80.00 – 89.99	3.7	
B (Baik)	B+ : 75.00 – 79.99	3.3	Mahasiswa mampu mengerjakan seluruh perintah yang diberikan dengan tepat, tetapi uraian yang dibuat kurang mencerminkan pemahaman yang baik mahasiswa akan prosedur penelitian. Tahapan dalam proses pembuatan tugas diselesaikan dengan tidak tepat waktu.
	B : 70.00 – 74.99	3.0	
	B - : 65.00 – 69.99	2.7	
C (Cukup)	C+ : 60.00 - 64.99	2.3	Mahasiswa mampu mengerjakan sebagian besar perintah yang diberikan dengan tidak tepat. Uraian yang dibuat kurang mencerminkan pemahaman yang tidak baik mahasiswa akan prosedur penelitian. Tahapan dalam proses pembuatan tugas diselesaikan dengan tidak tepat waktu.
	C : 55.00 – 59.99	2.0	
D (Kurang)	C- : 50.00 – 54.99	1.7	Mahasiswa mampu mengerjakan semua perintah yang diberikan dengan tidak tepat. Uraian yang dibuat kurang mencerminkan pemahaman yang tidak baik mahasiswa akan prosedur penelitian. Tahapan dalam proses pembuatan tugas diselesaikan dengan tidak tepat waktu.
	D : 40.00 – 49.99	1	
E (Sangat Kurang / Tidak Lulus)	<40.00	0	Mahasiswa sama sekali tidak mengerjakan semua perintah sama sekali. Tidak ada niat untuk mengerjakan tahap demi tahap dengan capaian poin-poin gagasan dan uraian yang masuk akal.